



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Hubert Aiwanger, Florian Streibl, Dr. Leopold Herz, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Dr. Hans Jürgen Fahn, Thorsten Glauber, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Johann Häusler, Nikolaus Kraus, Peter Meyer, Alexander Muthmann, Prof. Dr. Michael Piazzolo, Bernhard Pohl, Gabi Schmidt, Dr. Karl Vetter, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Drs. 17/16768, 17/17504

Holzlieferverträge der Bayerischen Staatsforsten mit Ilim-Timber

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten über die Verlängerung des Liefervertrags mit Ilim Timber Bavaria und den Bayerischen Staatsforsten (BaySF) zu berichten.

Dabei soll besonders auf folgende Fragen eingegangen werden:

1. Wie hoch lagen die jährlich neu festgesetzten Holzpreise, die Ilim Timber Bavaria an die BaySF seit Januar 2013 für die gelieferten 450.000 Festmeter jährlich bezahlte?
2. Wie lange wurde der eigentlich Ende Juni 2017 auslaufende Vertrag zwischen Ilim Timber Bavaria und der BaySF verlängert, welche Alternativen dazu hätte es gegeben und warum wurde die Neuvergabe nicht offiziell ausgeschrieben?
3. Welche weiteren Lieferbedingungen und Vereinbarungen wurden ausgehandelt?
4. Laut eines Zeitungsberichts sollen zukünftig nur noch 300.000 Festmeter zu den jeweiligen Marktpreisen veräußert werden. Plant die Staatsregierung die Differenz von 150.000 Festmetern vor allem an kleinere Sägewerke zu veräußern?
5. Welche grundsätzliche Marktpolitik wird von der BaySF zukünftig verfolgt?
6. Wie beurteilt die Staatsregierung aus heutiger Sicht den damals abgeschlossenen Vertrag?

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident